

Irizar E-Mobility-ko empresa-batzordearen prentsa-oharra

Gaur, maiatzaren 13an, zuzendaritzarekin bilera izan ostean, **aurrekordioa** lortu dugu 19 greba egun luzeren ondoren.

Aurreakordio hau langile asanbladan berretsi beharko da, baina orain arte lortutakoaz oso balorazio positiboa egiten dugu. Gatazka desblokeatu dela ulertzen badugu ere, Empresa-Ituna erabat argitzen eta sinatzen den bitartean langileok greban jarraitzea erabaki dugu.

Horregatik guztiagatik, bihar larunbata, maiatzaren 14an, burutzekoa zen manifestazioa bertan behera utzi eta honen ordez **kontzentrazio informatiboa burutuko dugu 17:30ean Andoingo Goiko plazan.**

Era berean, bihar Andoainen antolatutako elkartasun jaialdia mantendu egiten dela jakinarazten dizuegu eta bertan biltzen den dirua Irizar taldeko Berangoko Alconza enpresan euren lanpostuen defentsan greba mugagabean dauden langileei helaraziko diegula.

Adunan, 2022ko maiatzaren 13an

Nota de prensa del comité de empresa de Irizar E-Mobility

Hoy, 13 de mayo, tras una reunión con la dirección, hemos conseguido un **preacuerdo** después de 19 largas jornadas de huelga.

Este preacuerdo deberá ser ratificado en una asamblea de trabajadores y trabajadoras, pero hacemos una valoración muy positiva de lo conseguido hasta ahora. Aunque entendemos que el conflicto se ha desbloqueado, mientras se clarifica y se firma totalmente el Pacto de Empresa las y los trabajadores hemos decidido seguir en huelga.

Por todo ello, desconvocamos la manifestación prevista para mañana sábado, 14 de mayo en Andoain, y en su lugar **realizaremos una concentración informativa en Goiko plaza del mismo municipio a las 17:30.**

Asimismo, informamos que el festival solidario organizado para mañana en Andoain se mantiene y que el dinero que se recaude en el mismo se lo haremos llegar a las y los trabajadores de Alconza, empresa del grupo Irizar situada en Berango, que se encuentren en huelga indefinida en defensa de sus puestos de trabajo.

En Aduna, a 13 de mayo de 2022